

Ein grosses DANKE

Liebe Krinauer*innen

Heute möchten wir von Herzen «danke» sagen. Eure Hilfsbereitschaft, Freundlichkeit und Unterstützung haben uns schon immer sehr viel bedeutet.

Ihr unterstützt uns mit:

- Schulhausglocke flicken
- Christbaum fällen
- Apfelsorten probieren
- Mostpresse ausleihen
- Brötli backen
- Kürbissuppe kreieren
- den Verkehr stoppen am Räbeliechtliumzug
- u.v.m.

Eure Hilfsbereitschaft und eure Offenheit sind ein Licht in unserem Alltag. Wir sind so dankbar, Teil dieses wundervollen Dorfes zu sein. Lasst uns weiterhin füreinander da sein und schöne Erinnerungen schaffen.

Von Herzen wünschen wir euch ALLEN ein wunderbares Jahr 2026!

Team Krinau